

# Sasuke & Sakura

Von Princess\_Izayoi

## Kapitel 3: 3. Kapitel – Verfolgt

Sakura war nun schon eine Stunde weg. Naruto machte sich Sorgen. Er wartete. Und wartete.

Plötzlich kam ein Mädchen mit rosa Haaren aus dem Wald. Es war Sakura. Sie hatte sich den Kopf abgekühlt und war nun wieder einigermaßen ansprechbar. Naruto hatte derweil das Zelt abgebaut und den Stoff so aufgelegt, dass sowohl Sakura als auch er darauf schlafen konnten. „Tut mir Leid wegen vorhin Naruto...“ Sagte das Mädchen noch bevor sie einschlief.

War das zu glauben? Konnte er so dumm sein? Orochimaru war kurz vorm hoch gehen. „Soll ICH jetzt Sushi aus IHM machen, weil er DIR auf die Nerven geht?“ schrie er den Verletzten an. „...“ er entgegnete nicht viel.

„Was wäre wenn du ganz einfach den einen umbringst, und ein paar Tage später den anderen? Wäre das so schwer?“ fragte der Sannin äußerst genervt. Kabuto stand daneben und versuchte den Verletzten zu heilen. Es gelang ihm nur schwer. Einige Wunden konnte er fast gar nicht heilen.

„Sobald ich mit ihm fertig bin, kann ich nicht mehr weg. Ich muss gegen beide hintereinander antreten.“ Meinte der Verletzte. Sein Ziel war es, noch mehr Kraft von ihm zu bekommen. Aber das würde ihm nur schwer gelingen, das wusste er. #Er geht mir einfach auf die Nerven! Seit einem Jahr ist er fast nicht mehr Auszuhalten!# dachte Orochimaru. Sasuke bei seiner Rache zu helfen war schwerer als er es sich vorgestellt hatte. Er verstand ihn schon. Er wusste was sein Problem war. Aber warum konnte er das nicht selbst lösen? Ohne ihn ständig zu nerven. Da kam ihm eine Idee. „Nimm dir Kabuto mit!“ schlug er vor.

War das zu glauben? Konnte er so blind sein? Kabuto konnte seine jetzigen Wunden schon fast nicht heilen! „Ich bringe ihm nichts! Siehst du nicht dass ich nicht mal das richtig kann?“ mischte sich der Medic-Nin ein. Orochimaru hätte beiden am Liebsten den Kopf abgerissen. Wieso war er so gestraft? War das was er verbochen hatte wirklich so schlimm? „Hör mir zu, Sasuke! Es ist mir egal wie du das anstellst, aber ICH kann dir dabei leider nicht helfen! Also geh jetzt und denk nach was dein Problem lösen könnte! Such dir einen besseren Medic-Nin!“ sagte die ‚Schlange‘ zu Sasuke. „Wen? Tsunade? Denkst du sie würde mir helfen? Es gibt hier keinen besseren als Kabuto!“ „Dann geh verdammt noch mal irgendwo anders hin und SUCH!! Aber GEH ENDLICH!“ schrie er förmlich. „Wohin soll ich gehen?“ fragte Sasuke. Er wusste nur zu

gut, dass Orochimaru gleich hochgehen würde. Aber vielleicht konnte er ihn so noch überreden, ihm Kraft zu geben. Ihn vielleicht noch weiteres zu lehren.

Zeitweise dachte er wirklich an Selbstmord. Der Uchiha machte ihn krank. Da fiel ihm etwas ein! Tsunade hatte dieses Mädchen doch zur Medic-Nin gemacht. Zumindest hatte er das gehört.

„Geh zu Sakura! Sie soll dir helfen...“ meinte der Sannin. „Sakura? Du meinst...“, „Ja! Die mein ich und wenn du nicht gleich verschwindest, dann...“ das waren Orochimaruss letzte Worte. Der Sannin ging. Er verschwand so schnell er konnte. Er hielt es NICHT MEHR AUS! Der Uchiha war doch wahnsinnig. #Kein Wunder, dass Itachi alle getötet hat... Mit dem als meinen kleinen Bruder würde ich auch alles und jeden töten wollen... Und ihn dann LEIDEN lassen für seine Dummheit...# Er war heute wieder schlecht drauf. Sehr schlecht sogar. Am liebsten hätte er einfach alles und jeden nieder gestampft.

Sasuke wollte nicht. Er wollte nicht zurück nach Konoha gehen. Er wollte Sakura nicht holen und bitten ihm... – Nein! Er würde sie nicht bitten! Entweder sie würde es tun oder sie würde sterben. Er würde sie einfach mitnehmen. Ohne weitere Worte.

Sein Problem war dieses Sushi-Ding welches immer neben Itachi umher schweifte. Er konnte sie nicht beide fertig machen. Seine Wunden waren nach Kisame zu groß um Itachi zu besiegen. Einen Versuch hatte er gewagt. Seine Wunden waren noch immer nicht verheilt. Kabuto versuchte es weiterhin. Aber es ging schon... Es war zumindest gut genug um Sakura zu suchen. „Es reicht... Es müsste gehen“ sagte der Uchiha, stand auf und ging.

Er hatte sie bald gefunden. Sie war stärker geworden. Er merkte es. Es war Nacht. Der schwarzhaarige Junge konnte sie nicht mitnehmen. Naruto würde ihm Probleme machen. Besonders da ihm seine Wunden – auch wenn er es äußerst ungerne zugab- immer noch ziemlich zu schaffen machten. Er würde sie wohl verfolgen müssen. Sein Chakra weiterhin unterdrücken und auf eine gute Gelegenheit warten. Sasuke wusste zwar weder wohin sie gingen, noch warum, aber er war sich sicher, dass er Sakura schon beim erst gelegenen Kampf bekommen würde.

Langsam ging die Sonne auf. Diesmal war Naruto zuerst wach- wenn auch Zufällig. Ein Käfer hatte sich auf seiner Nase niedergelassen und ihn somit gekitzelt. Mit einem lauten „Hatschiiii!“ weckte er das neben ihm liegende Mädchen auf. „Gesundheit...“ Sagte Sakura nur und drehte sich noch mal um, als sie plötzlich ‚davonflog‘. Naruto hatte unter ihr den Stoff einfach weggezogen.

Sasuke hockte derweil in einem Baum. Auch er hatte geschlafen und war durch Naruto wach geworden. Er schaute auf Sakura. Er freute sich richtig auf den Moment, wenn sie ihn wieder sehen würde. Zuerst würde sie wohl dumm drein schauen und ihm dann und den Hals fallen. Wie leicht es doch sein würde. Eigentlich brauchte er gar nicht viel mit ihr zu diskutieren. Sie würde ohnehin nachgeben.